

Europa Press (EP), "Acciona construye tres hospitales y un ambulatorio en México por 30 millones de euros", *ADN.es*, España, 24 de agosto de 2009.

Consultado en:

<http://www.adn.es/economia/20090824/NWS-0640-Acciona-Mexico-ambulatorio-hospitales-construye.html>

Fecha de consulta: 06/09/2009.

Acciona anunció hoy la adjudicación de cuatro contratos en México para construir tres hospitales y un ambulatorio por un presupuesto conjunto de 500 millones de pesos mexicanos (30 millones de euros), con lo que la compañía ha levantado ya seis centros sanitarios, cinco de ellos hospitales, en el país norteamericano.

En un comunicado, el grupo constructor y energético explicó que los cuatro centros hospitalarios se ubicarán en Tecate, Veracruz y Campeche, mientras que la unidad médica familiar estará en Baja California.

Estos centros se unen al Hospital León Bajío, gestionado por Acciona Servicios Hospitalarios, que el pasado año se convirtió en el primer hospital latinoamericano en obtener la calificación de calidad ISO 9001.

Acciona cuenta con una destacada presencia en México en el área de infraestructuras, tras adjudicarse el contrato para construir el centro de convenciones Ciudad del Carmen, por un importe total de 142 millones de pesos (10 millones de euros), y la ampliación del Centro de Convenciones de Campeche, por 220 millones de pesos (16 millones de euros).

Asimismo, Acciona opera en régimen de concesión el nuevo campus de la Universidad Politécnica de San Luis Potosí, que también fue construido por la compañía, convirtiéndose así en pionera en la exportación del modelo de financiación público-privada al ámbito educativo.

La división inmobiliaria de la compañía tiene presencia en México DF y Acapulco con una cartera superior a 1.000 viviendas a través de su filial Parque Reforma. Por su parte, Acciona Energía anunció a finales de enero de este año la construcción en Oaxaca de un parque eólico de 250,5 MW por una inversión de 550 millones de dólares (427 millones de euros), cuya producción eléctrica será adquirida por la cementera mexicana Cemex.